Continuan Reglamentos para Visitantes Enterrando el Memorial Day 2020... de Playas, Parques y Lagos Estatales



Trenton - Nadar en las playas y lagos aún no está permitido, pero los visitantes pueden disfrutar de la recreación pasiva, mientras mantienen una distancia social de seis pies de los demás v usan máscaras faciales o cubiertas, de acuerdo al anuncio de la comisionada del Departamento de Protección Ambiental, Catherine R. McCabe.

Como parte de la contínua incorporación gradual de las operaciones en parques, el Servicio de Parques Estatales se está preparando activamente para la temporada de natación de

Reconocemos que al gunos visitantes de nuestras hermosas playas y lagos pueden estar decepcionados, porque todavía no se permite nadar, pero le recordamos al público que hay muchas otras maravillosas oportunidades de recreación pasiva, para disfrutar con sus familias", dijo la comisionada McCabe. "Los parques de New Jersey son excelentes para practicar excursionismo, observación de aves, andar en bicicleta y mucho más", agrega.

Normas y recomen-

Al visitar un parque estatal o bosque, se recuerda a los visitantes:

 Llevar una máscara para usar, si es necesario. Los visitantes deben usar cubiertas faciales cuando sea difícil o imposible mantener la distancia social de seis pies.

· Las parrilleras o asadores y las áreas de picnic no se pueden usar en este momento y las parrilleras o asadores personales no se pueden llevar a parques o playas. Sin embargo, los visitantes pueden traer almuerzos fríos, para hacer un picnic sobre mantas.

· Consultar regularmente la página de Facebook de los parques estatales de New Jersey, para conocer las actualizaciones sobre la reapertura gradual de las operaciones dentro de los parques, incluídos los baños y las operaciones de natación, a medida que estén disponi-

Consultar regularmente la página de Facebook de los parques reapertura gradual de las operaciones dentro de los parques, incluídos los baños y las operaciones de natación, a medida que estén disponibles.

La Policía Estatal de Parques y el personal de parques estarán afuera, para hacer cumplir las reglas de restricción de natación y estacionamiento, los cuales operarán en un 50 por ciento, para mantener un distanciamiento social adecuado.

Enmascárate

La semana pasada, el Departamento de Protección Ambiental (DE-P, sus siglas en inglés) lanzó una campaña de comunicaciones, conocida como "Mask Up!" (Enmascárate), la cual presenta una serie de carteles y contenido en redes sociales, que recuerdan y explican al público por qué es importante traer y usar cubiertas faciales, para protegerse mutuamente, cuando se visitan los

espacios abiertos del

Se alentó a los visitantes de parques estatales, playas y lagos a tomarse auto fotos. mientras usan máscaras o cubiertas faciales, y publicarlas en sus páginas personales de Facebook e Instagram, o en el perfil de Twitter del DEP @NewJersey -DEP, usando las etiquetas #IHeartNJParks y #MaskUp.

Información y redes sociales

Para obtener más información sobre los parques, bosques y sitios históricos de New Jersey, visite Internet www.njparksa ndforests.org. Siga el Servicio de Parques Estatales de New Jersey en Instagram, a través de la cuenta @newjerseystateparks, y al DEP en Twitter, por @NewJerseyDEP.





(Viene de la Página 2) 1920, no sólo con veteranos de la Primera Guerra Mundial, sino también con sobrevivientes de la Guerra Civil. El jefe de la Legión Americana local no estaba dispuesto a entregar una bandera blanca para el centenario. "Quería saber, no si podíamos hacer el desfile", dijo mi amigo, "sino cómo podríamos hacer

Pero, para la gran mayoría de las comunidades, incluso el "cómo" estaba fuera de la pregunta; muchos, simplemente, lanzaron la bandera. En los estados donde las reuniones públicas de incluso unas pocas docenas de personas han sido prohibidas desde mediados de marzo, el desfile local del Día de los Caídos estuvo muerto para 2020. En el mejor de los casos, fue virtual.

Qué lástima. Es especialmente una pérdida,

porque estamos perdiendo a muchos vetera nos de la Segunda Guerra Mundial. Perdemos más cada año, pero la disminución es notablemente aguda en este momento, debido al desagradable virus corona, que diezma los hogares de ancianos. Un número trágicamente desproporcionado de muertes por COVID-19 han sido personas en sus 90, muchos de ellos hombres que sirvieron en la Segunda

Guerra Mundial. "Seguiremos colocando las banderas para el fin de semana del Memorial Day', dijeron los organizadores del Desfile del Mercer Memorial Day para 2020, buscando un poco de consuelo. Irónicamente, ofrecieron esto en su lugar: "A medida que se acerca el tiempo, si podemos celebrar un servicio de cementerio, ilo haremos!". Fue una declaración irónica, dado que el

La poco conocida unidad de infantería

mexicano americana de la II Guerra...

Memorial Day 2020 estaba efectivamente

Pero, por desgracia, no está enterrado para siempre. Memorial Day volverá a surgir, un testimonio de los veteranos que nunca se rindieron.

Sobre el autor

El Dr. Paul Kengor es profesor de ciencias políticas y miembro acadé mico principal del Instituto para la Fe y la Libertad en Grove City College.

Su último libro (abril de 2017) es "A Pope and a President: John Paul II, Ronald Reagan, and the Extraordinary Untold Story of the 20th Century". También es autor de "11 Principles of a Reagan Conservative". Sus otros libros incluyen "The Communist: Frank Marshall Davis, The Untold Story of Barack Obama's Mentor" y "Dupes: How America's Adversaries have Manipulated Progressives for a Century".

(Viene de la Página 2) estatales de New Jersey, para conocer las "recuerdo haber maractualizaciones sobre la chado por la sinuosa

GORNY & GORNY Funeral Home 215 ELIZABETH AVENUE, ELIZABETH, NEW JERSEY 07206

Nuevo y confortable edificio en Elizabeth

Avenue, entre la 2da. y 3ra Calle

Hablamos Español, (908) 351-5200

"La Funeraria Gorny & Gorny esta dedicada a la comunidad. Esta conciente de la obligación que tiene de brindar diferentes opciones que se ajusten a los presupuestos y necesiades de nuestra comunidad bispana".



• Cremaciones

Aceptamos Medicaid

• Arreglos brebagados

• Amplio Parqueo

• Especializados en Servicios Funerales

Servicios al alcance de todos los presupuestos

• Hacemos traslados a/de otros estados y países

• Servicios las 24 horas del día, si lo desea

Completos y Tradicionales

Ahora Bajo la Nueva Administración de KRISTEN M. LEBER

Quinta generación y primera mujer de la familia Leber en el giro de Servicios Funerales

Con un personal capacitado y con la experiencia para brindarle el servicio que usted merece.









Le servimos tomando en cuenta sus costumbres y deseos.

carretera hacia Alta Villa. Podíamos oler la carne ardiente de alemanes muertos que estaban atrapados en sus tanques Tiger. Era el olor dulce de la muerte, más bien como el chocolate, lo suficientemente dulce como para provocar náuseas. Odié el olor del chocolate durante mucho tiempo después de esta experiencia", agregó.

Fuera de El Paso, Texas, muy poco se sabe acerca de los hombres que sirvieron en una de las unidades más singulares e históricas del ejército de Estados Unidos durante la Segunda Guerra Mundial.

La historia verdadera de los hombres que sirvieron en la unidad de combate mexicanoamericana del Ejército de Estados Unidos se relata en el libro "Patriots from the Barrio" (Los patriotas del barrio"). Autor: Dave Gutiérrez.

